
1 

 

匝瑳市教育委員会 令和６年１１月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和６年１１月２７日(水) 

開会 １５時３５分  閉会 １６時１５分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  有田 光 

委  員      及川 順央 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    浪川 健治 

生涯学習課長    畔蒜 稔行 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター所長  宇井 信一 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和６年１１月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

前段の野栄中学校の訪問に続いての定例教育委員会会議、誠に御苦労様です。 

 さて、先週からは寒波の到来により厳しい寒さとなりましたが、委員の皆様に

はお変わりなく、お元気でお過ごしのご様子を拝見し、大変嬉しく存じます。 
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学校関係では、秋に予定されておりました市内小学校の修学旅行は、お陰様で

全ての学校が大きなトラブルもなく、無事予定通りに実施することができました。 

また、今月の１３日（水）には、「小中音楽発表会」が八日市場ドームで開催さ

れ、各校の児童生徒がお互いに力を合わせて美しいハーモニーや演奏を堂々と発

表し、来場された多くの保護者の皆様も大いに感動されたことと思います。 

さらに今月１６日（土）、１７日（日）の両日にのさかアリーナを会場として市

内小中学生の「小中作品展」が開催されました。児童生徒による書写や絵画をは

じめ、図工作品や科学論文、木工や裁縫作品等が展示され、御家族や多くの市民

の皆さんにも来場いただきました。なお、この作品の内、絵画と書写作品は、県

展出品や立体作品を除いて、１２月１２日（木）から１２月１５日（日）まで、

公民館 1 階の市民ギャラリーにおいても展示予定となっております。 

さて、本日の会議では、現況報告及び当面の課題が主となりますが、委員の皆

様には慎重審議をお願い申し上げ、開会に当たっての挨拶といたします。 

 

７ 前回会議録の承認 

  （１０月定例会分）  二村 好美  教育長 

             大木 睦子  教育委員 

 

８ 議事録署名人選出 

（１１月定例会分）  二村 好美  教育長 

小作 広子  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食 

センターの各課館所長から、１０月の現況報告と当面の課題についての説明 

があった。 
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１０ その他 

  事務局より、次の事項について説明を行った。 

（１）今後の会議等の開催日程について 

（２）その他 

 

１１ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議の方を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和６年１１月定例教育委員会会議を終了致します。 

 

 

 


